Voyager sur la Voie de l'Amour Saison 2



Épisode I: ATELIER

Se réunir en communauté chaque semaine pour remercier, louer et demeurer avec Dieu.

« Lorsqu'il fut à table avec eux, il prit du pain, le bénit, le rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent. » - Luc 24:30-31

Lorsque nous célébrons un culte, nous nous réunissons avec d'autres personnes devant Dieu. Nous entendons la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, nous rendons grâce, nous confessons et nous offrons à Dieu le monde brisé. En rompant le pain, nos yeux s'ouvrent à la présence du Christ. Par la puissance de l'Esprit Saint, nous formons un seul corps, le corps du Christ envoyé pour vivre le chemin de l'amour.

I. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema visite l'église épiscopale Palmer Memorial à Houston, au Texas, et s'entretient avec la Révérende Ryan Hawthorne sur ce que le culte signifie pour elle. Mme Hawthorne insiste sur le fait que le culte n'est pas seulement une pratique communautaire, mais aussi une pratique profondément personnelle. Elle invite les individus à trouver les pratiques cultuelles qui résonnent avec leur âme, ce qui peut inclure le culte au sein d'une communauté ecclésiale. Quelles sont les pratiques cultuelles qui touchent profondément votre âme ?

- 2. L'appel au rassemblement et au culte dans la tradition chrétienne, tel qu'il est compris dans l'optique épiscopale, est un appel au « collectif ». C'est un appel à se rassembler à travers les générations et toutes sortes d'expériences humaines désordonnées pour prier, offrir des louanges et des actions de grâce, proclamer l'Évangile et promouvoir la justice, la paix et l'amour. Quelles sont les voix qui manquent dans votre expérience cultuelle ? Comment pourrait-il être plus « collectif » ?
- 3. Danna Kurtin, ancienne directrice de Palmer, a parlé de l'importance de la curiosité lorsqu'il s'agit de pratiquer l'adoration sur le Chemin de l'amour. La curiosité à l'égard de nos voisins, des autres traditions et de la manière dont Dieu agit dans le monde à travers l'évolution de la culture ne sont que quelques-uns des éléments qui peuvent influencer notre expérience du culte. Où l'Esprit Saint pourrait-il vous demander en tant qu'individu ou en tant que communauté de foi d'être curieux et de vous dépasser dans votre pratique du culte ?